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Meiner Meinung nach auch total übetrieben und unnötig. Ich rauche zwar selber schon länger
nicht mehr. Allerdings is es ja net so, dass man da in nem 10 m² Raum vollgequalmt wird. Das
ist ne Open Air Veranstaltung wo halt mal bissl Rauch an einem vorbeiweht.
In diesem Sinne hoffe ich für alle Raucher das so schnell kein Bundesligist mehr nachziehen
wird. Als nächstes wird noch das Biertrinken verboten wegen Nichttrinkerschutz
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